

SEJOUR ERASMUS+ DE 13 ELEVES DE 1STMG2 DU LYCEE MARC BLOCH A GAND DU 26 FEVRIER AU 2 MARS

C'est accueillis par les lumières gantoises et leurs reflets aquatiques que les 13 voyageurs sudistes accompagnés de deux enseignants ont fini leur longue montée vers le « grand nord », pour se rendre à l'auberge de jeunesse de Draecke où ils ont séjourné.



Le lendemain, ils se sont rendus à la cour d'appel pour y faire une visite guidée en anglais en compagnie de 10 élèves de l'*Atheneum GO ! Erasmus*, un lycée technologique de Zelzate, une petite ville au nord de Gand. Ils ont pu assister à des procès pénaux et apprécier la mélodie de la voix gutturale d'un juge flamand qui rend son verdict. A la fin de la visite, ils ont eu le droit de faire une photo de groupe devant la cour et y ont fait figurer la petite mascotte qui participe à chaque échange Erasmus+ du

Lycée de Sérignan. L'après-midi, leurs camarades belges leur ont concocté un parcours touristique guidé à travers la ville qui regorge de street art.



Le mercredi, c'est à la grande rivale de Gand, Bruges, que le groupe s'est rendu. Le matin, les élèves ont fait une visite du centre en anglais avec Artur, un guide de *Green Cats Tour*, qui leur a aussi donné les meilleures adresses de chocolateries et de magasins de gaufres. L'après-midi, ils ont préparé un compte-rendu de leur exploration de la ville pour leurs pairs belges en menant une enquête sur sa politique de développement durable.

Le jeudi 29, ce sont les fourneaux d'ArcelorMittal qu'ils ont visités avec un guide et leurs amis belges, la langue d'échange étant systématiquement l'anglais. L'après-midi, ils sont partis à la découverte des vestiges de la 1^{ère} Guerre Mondiale de la ville alors occupée de Zelzate.



Le vendredi, ils se sont rendus à l'*Atheneum* pour participer à un cours sur l'intelligence artificielle et faire leur compte-rendu de la visite de Bruges.

Malgré le froid, peut-être à cause des chocolats et de la beauté des villes flamandes la nuit, sûrement en raison des liens tissés avec leurs désormais amis belges, certains des 13 sudistes envisagent de reprendre le vol Ryanair en partance pour Bruxelles, quand il y fait un peu plus chaud.

